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Zitat von El Molotov 

Also für mich ist das ziemlich viel Blabla. Ich meine das ohne Wertung. Aber inhaltlich
ist das nicht viel. Kann er ja auch nicht sagen nach so kurzer Zeit. Übrigens spricht er
von einem einheitlichen Spielsystem U14-U21 und nicht bis in den Profibereich. Halte
ich auch für vernünftig, da was anderes fast nicht möglich ist.

Wenn du nicht werten willst,solltest du vielleicht nicht blabla schreiben. Ich finde er setzt sehr
klar die Rahmenbedingungen
Da er das NLZ leitet, ist doch klar,dass er seine Aussagen darauf begrenzt.
Wie das mit den Profis verzahnt werden soll,wird uns vielleicht Bornemann eines Tages
erzählen.
So ein neues Konzept entwickeln, braucht Zeit,wenn es gut werden und nachhaltig wirken soll.
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